



白五小だより

平成28年5月30日(月) No. 6
白河市立白河第五小学校 発行責任者 嶋 忠夫
TEL 0248-28-2004 / FAX 0248-28-2042
http://www.shirakawa.gr.fks.ed.jp/?page_id=60

悲惨な交通事故が2度と起こらないことを願って…

すでに、新聞報道等でご存じのように、5月23日に棚倉町において自転車で走行中の小学5年生のお子さんが出会い頭に車と衝突し、頭を強く打って亡くなるという事故が起きてしまいました。未来あるお子さんのかけがえのない命が失われてしまったことは、本当に残念でなりません。

本校においても、登下校や休みの日の自転車乗りなど交通事故が懸念されます。登下校中は白坂見守隊の皆様により毎日お世話になっていますが、やはり、自分の命は自分で守るという意識とそのための術を子どもたちに身に付けさせなければならないと考えます。どんなことをしたら危険なのか、危険を回避するためにどうすればよいのかを具体的に指導していかねばならないと思います。学校でも繰り返し指導してまいります。ご家庭においても再度、十分にご指導いただき、このような悲惨な事故が2度と起こらないように、学校と家庭、地域が力を合わせて子どもたちの尊い命を守っていきましょう。どうぞよろしく願いいたします。

自転車乗りには十分気をつけましょう！自転車による事故ゼロを目指して！

本校では、自転車に乗ってよい範囲を右のように決めています。

また、必ず自転車の安全点検をすること、必ずヘルメットをかぶることを約束にしています。

1・2年生	車の通らない家の周り
3・4年生	方部内
5・6年生	学区内

子どもたちが自転車に乗っていてけがをしたり事故に遭ったりすることが心配されますが、逆に、子どもたちが自転車に乗って歩行者にけがをさせるということも心配されます。次の安全利用五則（警察庁・都道府県警）を参考に家庭でもご指導をお願いします。

自転車安全利用五則

- 1 自転車は、車道が原則、歩道は例外
- 2 車道は、左側を通行
- 3 歩道は歩行者優先で、車道よりを徐行
- 4 安全ルールを守る（二人乗り・並走の禁止など）
- 5 子どもはヘルメットを着用



自転車だけでなく、キックボードやローラースケートなどの遊びをしているお子さんもいるようです。公道や車が来るところでは乗らないようご指導をお願いします。

また、子どもたちがお家の方の車に乗るときは、必ずシートベルトを着用するようにしてください。

交通安全鼓笛パレードに参加しました！

5月25日（水）に白河市交通安全鼓笛パレードが行われました。本校の4年生から6年生の児童が交通安全の願いを込め、白河市内をパレードしました。5年生の さんが持つ白河五小のプラカードを先頭に、6年生の さんの指揮のもと、「校歌」と「ルパン三世のテーマ」を堂々と演奏をすることができました。他の学校に負けない本当に素晴らしい演奏でした。これまでの練習の成果を十分に発揮し、子どもたちも満足げでした。また、多くの皆様に温かい声援と拍手をいただき、本当にありがとうございました。



6年生にとっては、最後の鼓笛演奏でした。また一つ、小学校の素敵な思い出ができたことと思います。今度は、白河五小の鼓笛隊を5年生以下の後輩に立派に引き継いでほしいと思います。

たくさんの皆様に見ていただき、緊張しながらも子どもたちは本当によくがんばりました。ぜひ、ご家庭でも子どもたちのがんばりをほめていただきたいと思います。よろしくお祈りします。



子どもたち、教職員も交通事故には十分気を付けます。保護者の皆様、地域の皆様もどうぞ、交通事故には十分お気を付けください！

熊本地震募金 ご協力ありがとうございました！

総額 41,606円 募金いただきました。皆様のあたたかいお気持ちに感謝申し上げます。

なお、募金は福島県PTA連合会に納入いたしました。

運動会の際には、白河南中の生徒さんがたくさん募金してくれました。

